

記事タイトル：「プレゼンとさよならパーティー」 2024 年 1 月 17 日 1 年 4 組 板垣彩音

今日が帰国日の 2 日前ということで、研修前から準備をしていたプレゼンテーションを、アタイカレッジの高校 1 年生 60 名に向けてと、各々のホストファミリーらに向けてとで合計 2 回発表しました。緊張はするし、台詞は飛ぶしで、大成功とまでは胸を張って言えないが、この 2 週間で自分が得てきたものをしっかりと生かして今日に挑めたので、個人的には大満足という気持ち。特にホストファミリーの方々は皆優しく話を聞いてくれて、本当に今までの事も含めて感謝の気持ちでいっぱいだった。また、ホストファミリーへのプレゼンテーションを終えた後には、さよならパーティーが開かれたのだが、皆でわいわい話しながら美味しいものをいっぱい食べられて、とても嬉しかった。この研修で、英語の力を高める、海外の方と現地で関わるという私の掲げていた 2 つの目標は、以前と比べると確かに達成できたと感じるし、一方で現地で学んだからこそ、まだ自分は足りていないと実感することができた。それだけではなく、想像もしていなかったほど研修メンバーと仲を深め、楽しい時間を過ごすことができた。大変な時もあったが、本当に素敵な時間を過ごすことができたと断言出来る。勇気を出して研修への参加を決めて本当に良かった。とても楽しい 2 週間だった。あと 1 日、全力で楽しむぞ！



さよならパーティーでのプレゼン

